



LA REVISTA ECLESIAÍSTICA

órgano del Clero Español dice de la última obra de Don Francisco Salvador, titulada «La Divina Infantita»:

“Después de haber levantado un monumento a María en la insuperable Teología Mariana, que ha regalado a las letras patrias y la bibliografía doctrinal, el incansable propagandista mariano, director de *ESCLAVA Y REINA*, fija su mirada de amante y de Teólogo en esa fase tan atractiva y tan importante de la vida de la Señora, que llamamos su infancia. Sobre este asunto, con guía de la tradición eclesiástica y teológica, escribe el señor Salvador Ramón páginas hermosísimas, devotas, convincentes, acaso como nadie las ha escrito hasta ahora, desentrañando a la vista del lector copiosísimo cúmulo de doctrina acerca de los primeros instantes y años de María, doctrina que al ensanchar nuestros conocimientos fomenta nuestra fe, confianza y amor hacia la Divina Infancia de la Madre de Dios y Corredentora del género humano, e instruye nuestra piedad y culto conveniente para con ella, al considerarla en ese aspecto nuevo de la devoción.

IMPORTANTE

Con mucho gusto accede esta Administración a dar facilidades para el pago de las obras que se venden en la misma. Al hacer el pedido indiquense las condiciones en que desean hacer el pago y tengan la seguridad de que serán aceptadas, siempre que los peticionarios sean sacerdotes.